

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno facilitará a las empresas navarras el acceso a las ayudas nacionales a la reindustrialización

Este año están presupuestados 758 millones de euros en ayudas a la industria y 98 millones en préstamos, compatibles con las medidas de la Administración Foral

Viernes, 30 de enero de 2015

El Gobierno de Navarra está colaborando activamente con el Ministerio de Industria, Energía y Turismo (MINETUR) para facilitar a las empresas navarras el acceso a las ayudas y la financiación que pone el Estado a disposición de la industria.

Así lo ha indicado hoy el director general de Industria, Energía e Innovación, Iñaki Morcillo, en el transcurso de una jornada informativa sobre las ayudas estatales, celebrada en la sede de ADItech.

En concreto, los representantes del MINETUR han explicado los detalles de los programas nacionales para la Reindustrialización, el Fomento de la Competitividad Industrial y los préstamos provenientes de la Empresa Nacional de Innovación, ENISA.

Así, Víctor Audera, Director General de Industria y de la Pequeña y Mediana Empresa del MINETUR, ha detallado que en 2015 se cuenta con una dotación de 758 millones de euros para apoyar la reindustrialización y el fomento de la competitividad. Por su parte, Bruno Fernández, consejero delegado de ENISA, ha explicado que la entidad cuenta con 98 millones de euros este año para la concesión de préstamos participativos a empresas.

A la jornada han acudido alrededor de 80 representantes de empresas navarras, a los que se ha dado la oportunidad de presentar sus proyectos de inversión de manera privada ante los representantes del Ministerio.

Hay que recordar que el Gobierno de Navarra cuenta también con sus propias líneas de financiación y ayuda, complementarias a las del Ministerio. En concreto, el Programa para la Industrialización, dotado con 226 millones de euros para el periodo 2015-2017, incorpora varias



Morcillo, Audera y Fernández, durante la jornada informativa sobre las ayudas estatales.

ayudas para la mejora de la competitividad de las empresas, especialmente a través del apoyo a la inversión empresarial y el fomento de la I+D+i. Algunas de estas convocatorias están actualmente en marcha y otras serán anunciadas en las próximas semanas.